

Universidad Mayor impartirá doctorado en Salud Ambiental y Biomedicina en la sede Temuco

INVESTIGACIÓN. *El programa es dirigido por el doctor Gustavo Chiang y es pionero al integrar la biomedicina con la salud ecosistémica.*

Formar una nueva generación de investigadores comprometidos con una comprensión científica integral de los sistemas biológicos en un escenario de cambio global, es el principal ob-

jetivo del nuevo Doctorado en Salud Ambiental y Biomedicina de la Universidad Mayor.

Se trata de un programa pionero al integrar la biomedicina con la salud ecosistémica,

y además el primero en funcionar tanto en la sede Temuco como en Santiago.

El director regional de Investigación, doctor Mario Sanhueza, comentó que "este nuevo doctorado fortalecerá

la colaboración entre grupos de ambas sedes, impulsando la formulación y ejecución de proyectos de investigación interdisciplinarios que puedan abordar problemáticas regionales y nacionales con una perspectiva más integral. Nos tiene motivados y contentos y es algo por lo que hemos trabajado por bastante tiempo".

Este programa es dirigido por Gustavo Chiang, biólogo marino y doctor en Ciencias Ambientales, y articula al Centro para la Resiliencia, Mitigación y Adaptación, al Centro de Biomedicina y al Centro de Oncología de Precisión. ☞



COMUNICACIONES U. MAYOR

SE TRATA DE UN PROGRAMA PIONERO AL INTEGRAR LA BIOMEDICINA CON LA SALUD ECOSISTÉMICA, Y ADEMÁS EL PRIMERO EN FUNCIONAR TANTO EN LA SEDE TEMUCO COMO EN SANTIAGO.